

L'Iran réitère son soutien au peuple et au gouvernement syriens



Damas, 15 mai (RHC-PL)- Le président du Comité pour la politique étrangère et la sécurité nationale de l'Assemblée Consultative Islamique d'Iran, Alaeddine Bouroujerdi, a réitéré le soutien de son pays au peuple et au gouvernement syriens.

À l'occasion d'une conférence de presse, à Damas, la capitale syrienne, Alaeddine Booroujerdi a dénoncé l'attitude de certains gouvernements de la région, qui font le jeu de la politique hégémonique de Washington. Il a notamment critiqué le Qatar et la Turquie pour leur soutien aux bandes terroristes du Front al-Nosra et de l'État Islamique.

Alaeddine Bouroujerdi a par ailleurs rappelé que le soutien de Téhéran à Damas est ferme et constant et il a assuré que l'Iran en est fier.



Radio Habana Cuba